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№２００６ 第３１回例会 ２００７．３．１ 晴 
点 鐘：永島 強 会長 
進 行：榎本守男 SAA 
ソング：君が代 我等の生業 
 
会長挨拶 

永島 強 会長 
 皆様今日は、今日から３月、陰暦の言葉で言えば

弥生です。弥生は弥（いや）生（おい）で、いよいよ

草木が芽吹く、つまり草木が春の陽気に恵まれて

生い育つという意味だそうです。 
 明後日は「ひな祭り」です。平安貴族の子女の雛

あそびが江戸時代に武家子女の厄除けと健康祈

願の祭礼となり、その後次第に庶民の間にもひな

祭りとして広まり、女の子の健やかな成長を祈る年

中行事となりました。ひな祭りは明治６年以前は旧

暦３月の節句、上巳（じょうし、上旬の巳の日）に行

われ桃の花が咲く季節であったことから、桃の節句

とも呼ばれます。 
 
会長報告 

 例会終了後理事会を行います。 
 

 

幹事報告 

大網庄一郎 幹事 
１．ガバナーエレクトより当面の日程の連絡がありま

した。以下の通りです。 
 
２００７～’０８地区内各会議日程および会場 

地区チーム研修セミナー 
 2007.3.7(水) ホテルニューオータニ幕張 

会長エレクト研修セミナー(PETS) 
2007.3.20(火) ホテルニューオータニ幕張 

地区協議会 
2007.4.24（火） ホテルニューオータニ幕張 

ホテル ザ マンハッタン   
地区大会 

2007.10.20･21(土･日) 
ホテルニューオータニ幕張 

 
２．嘉義南扶輪社より、訪問案内状に対し回答があ

りました。後ほど委員長より報告願います。 
 
３．例会変更通知 
 君津 RC ？？→3 月 3 日(土) 11:30 より 
        35 周年記念式典の為 
 木更津RC 3月15日(木)→3月12 日(月) 18:00 
         姉妹ｸﾗﾌﾞ温陽 RC 歓迎夜間例会 
         3 月 22 日(木) 休会 
         ｸﾗﾌﾞ定款第 5 条 1 節ｃ項 



誕生祝 

 

永島 強  昭和 19 年 3 月 2 日 
一言： 
 誕生祝ありがとうございます。明日で６３歳になりま

す。私は仕事を始めた当時は絶対５５歳を定年と決

め、あとは好きなことをして自由に過ごすことが目標

でしたが、今になってみると「仕事は出来る間はす

る」「したくなくなった時が定年」だと考える様に変わ

りました。今後とも宜しくお願いします。 
 
台湾訪問準備進捗状況 

志波 克 ４０周年委員長 

 

 今日お配りした会報にも書きましたが、嘉義南扶

輪社蔡宗宜会長より万事ＯＫとのＦＡＸがありまし

た。 
 つまり、４月６日台南西ＲＣメンバーと夕食、７日昼

食を嘉義南ＲＣの方々と共にし、同日夕は阿里山

にて阿里山郷陳明利郷長に郷公所職員の方を交

え図書代金贈呈式と会食と言うことになります。 
 台南西扶輪社会長と阿里山郷長様宛に案内状を

書きましたので本日発送します。 
 又、訪台参加者名簿を嘉義に送りますので、確認

のため、お名前を呼びます。原田雅式、平川恵敏、

石渡鋼、永島強、大網庄一郎、佐藤信泰、志波克、

白石幸久、高島治雄、渡辺務の１０名です。 
 
諸事報告 

小野恒靖 親睦委員長 

 

１．本日のプログラムは親睦委員会主催の「春の房

総日帰り旅行」の予定でしたが、都合が付かず残

念ながら中止としました。 
２．親睦委員長として３月の塩山訪問、４月の台湾

訪問の両方共に参加できないのは、偶々私用が重

なった為とはいえ大変残念です。 
３．私の指導している富津中学校の卓球部が県大

会でベスト４に入ったので、ご褒美に卓球マシーン

セットを寄付しました。 
 春休みに関東大会が栃木県で開かれるので、昨

日も朝練週で指導をしてきました。頑張って良い成

績を出して貰いたいと思っています。 
 
会員増強活動経過 

榎本守男 会員 
岩瀬の榎本氏は良好な感触です。 

大網庄一郎 会員 
私の職場の後輩森山氏は残念ながら富津シティ

に決まってしまいました。安部氏は区長職が終了す

る６月以降に期待が持てます。 
 
ニコニコＢＯＸ 

三平榮男 親睦委員 
永島 強  誕生祝 

合計 2,000 円 
 



出席報告 

原田雅式 出席委員 
区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 ２０ １６ ４  80% 

前回 ２０ １６ ４  80% 

 
卓話 

海南島旅情 
石渡 鋼 会員 

2007 年 1 月 12 日午後、広州国際空港に降りる。

 

着陸直前、空はスモッグ模様 
スモッグまじりのモヤーとした生暖かい空気が

我々一行８名をつつむ。全てガラス張りの外壁で出

来た斬新なデザインの空港はとても広い。 

 

中国三大空港の一つ広州空港の一部 
警備の巡査は運転手付の電動カートに乗って港内

をパトロールしている。まもなく国内便に乗り換え目

的地、海南島へ飛び立つ。「海南島」なかなか良い

ネーミングではないか、中国読みはハイナン島、ほ

ぼ九州を丸くした位の大きさでハワイと同じ緯度に

あるところから「中国のハワイ」と位置づけ、近年リゾ

ート開発が盛んとのこと。中国は広い、以前同じ時

季に北京から長城を見に行った時はマイナス 18℃、

ここは 20 から 25℃と過ごし易く、ホーチミンやバン

コクとは違いこの時季湿気がなく快適である。最初

の泊まりは九州に例えれば福岡市か、海口・ハイコ

ウ市とのこと、このあとのコースは東回りで大分で一

泊、鹿児島市で 2 泊の予定となる。最初の泊まり、

クラウンリゾートスパは海岸に面した大きなホテルで

1000 室くらいあるらしい。ここには「フィッシュセラピ

ー」とかいう温浴場があって、これに入湯すると小魚

が皮膚の古いところ汚れたところを食べてくれてお

肌のリフレッシュに最高とのことであったが、自分は

久しぶりの紹興酒が効いたのかお肌より頭のリフレ

ッシュの為にと早寝するのみ、体験された M 氏によ

ると「やけに自分のところばかり魚が集まってきてチ

クチクやってくれた、きっとあれはメスばかりではな

いか」と言っていたが、それは餌になるところが沢山

あったのではと思った次第。 
 旅の三大楽しみは何、と聞かれれば１に食事、２

に観光、３に仲間というのが相場ではないか、おま

けとして天気もあげようか。まず食事であるが、やは

り食といえば中国。今回行程上、それぞれいろんな

ものが出たが小生には全て○であった。 

 

千葉の和洋女子大に留学したガイドの何さん 
 明けて２日目、いよいよ島内観光初日、まずは

「五公嗣」とかいうお寺、この島は日本の八丈島、佐

渡島のように政治犯の流刑地とのことで、5 人の役

人がこの地に流刑され、本土の文化・技術を伝播し

たことを讃えて建立したとのこと。やがて海口市をあ

とに高速道路で「文昌市」に向かう、道路は立派に

完備されているがそこを走るモノがすごい、日本車

も多いが韓国車や、ぴかぴかのハイクラスと思われ



るベンツ車と絶えず行き交う、かと思うと突然、発動

機をエンジンとする満載のトラックが逆走してきたり、

次は裸足のおじさん率いる牛の群れに遭遇する。

やがてつぎの見学地「宋三姉妹の祖父の生家」に

着く。 

 

宋三姉妹祖父の生家入口 

 

兄の宋子文と左から次女慶齢、長女靄齢、 
三女美齢 

 

孫文に嫁いだ次女慶齢像前で記念写真 
日本でいえば土間造りの庄屋さんの家といったと

ころか、素朴で質素ではあるが石造りのがっしりし

た家。三姉妹とは宋美齢（蒋介石夫人）、宋慶齢

(孫文夫人)、宋靄齢(孔祥熙夫人)の有名人に嫁し

た３名。このあと近くにあるという「特別天然保護区」

マングローブの原生林に向かう。 

 
喫水が深いのでﾏﾝｸﾞﾛｰﾌﾞには近づけない観光船 
乗せられた観光船？、これが年代物というより廃船

を繕ったシロモノでスリル満点、それでもと言うかさ

すがと言うか救命胴衣の古着みたいなものは完備

されていた。しかし危険を冒してまで見に行くほど

の天然保護区ではなかった。 

 

庶民のタクシーはタイのツクツクよりやや小さい 
 この辺りは文昌市という所で島内では優秀な偉人

の多く出る場所として有名だそうで、日本でも山口

とか、長野とか、秋田とか俗説で流布されているの

が面白い。 [続く] 
 
あとがき： 
 嘉義からの返事で、４０周年記念事業として計画

した図書の贈呈を阿里山郷で受け入れて下さると

の事で一安心。あとは台南西クラブの返事待ちだ

けとなった。 
 会員増強も啓蟄にちなみ動き出したようで、楽し

みです。 又、石渡さんの労作に感謝。(志波) 


